

Presidente del MIT visita el Tec campus Monterrey



Leo Rafael Reif Groisman, quien desde 2012 funge como presidente del Massachusetts Institute of Technology (MIT), la mejor universidad del mundo de acuerdo con QS World University, arribó este 18 de febrero a la ciudad de Monterrey, Nuevo León, en donde dio inicio a su visita de dos días al Tecnológico de Monterrey, institución con quien mantiene una estrecha relación de cooperación en favor de sus estudiantes y comunidades.

Durante su primer día de actividades en el campus Monterrey, el ingeniero y académico venezolano-estadounidense fue recibido al pie de la Rectoría por Salvador Alva Gómez, presidente del Tec; el rector David Garza Salazar; y José Antonio Fernández, presidente del Consejo del Tecnológico de Monterrey, quien desde el pasado mes de julio forma parte también del Consejo del MIT.

El grupo realizó posteriormente un recorrido por los puntos más destacados del campus como el Pabellón La Carreta, la Biblioteca Central, el Campanario y el Auditorio Luis Elizondo, donde el presidente del MIT pudo disfrutar la puesta en escena del réquiem de Don Eugenio Garza Sada, líder del grupo de empresarios mexicanos que, en 1943, fundó el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

El ingeniero civil Garza Sada, quien cursó sus estudios superiores en el MIT a partir de 1910 y hasta 1914, fue inspirado por esa universidad estadounidense para crear el Tec hace casi 75

años. Desde entonces, las instituciones mantienen una estrecha colaboración entre sí, la cual ha permitido el intercambio de estudiantes, la visita de investigadores y docentes, así como la realización de diversos eventos en conjunto.